



Heiden, 1. März 2014

Einladung zur 19. Hauptversammlung Mittwoch, 26. März 2014, 19.00 Uhr, Hotel Linde, Heiden

Geschätzte Vereins-Mitglieder

Im Namen des Vorstandes (Eveline Kobelt, Chris Nowak, Werner Meier, Alex Rohner) möchte ich Sie ganz herzlich zur 19. Hauptversammlung des Vereins Biedermeier-Fest Heiden am letzten Mittwoch im März einladen. Den Abend eröffnen wir um 19.00 Uhr mit einem Apéro. Es würde uns freuen, wenn wir Sie am Apéro und der anschliessenden Hauptversammlung begrüßen dürfen.

Die Hauptversammlung beginnt um 19.30 Uhr mit folgender Traktandenliste gemäss Artikel 10 der Statuten:

- | | |
|---|---|
| a) <i>Begrüssung</i> | f) <i>Festsetzung der Mitgliederbeiträge 2014 (Antrag des Vorstandes: Fr. 19.00 ohne Festbonus)</i> |
| b) <i>Wahl der StimmzählerInnen</i> | g) <i>Statutenrevisionen (Ergänzungsantrag des Vorstandes: Neu soll Art. 14 die Kompetenzen des Vorstandes klar regeln, vgl. Beilage)</i> |
| c) <i>Jahresbericht des Präsidenten</i> | h) <i>Wahlen (Vorstand und Revisoren)</i> |
| d) <i>Protokoll der Hauptversammlung vom 27.03.2013</i> | i) <i>Verschiedenes und Umfrage</i> |
| e) <i>Jahresrechnung und Revisorenbericht</i> | |

Im Vereinsjahr 2013 waren biedermeierlich gekleidete Vereinsmitglieder als Botschafter von Heiden an diversen Anlässen präsent. Am 20. April begrüsstet wir in Heiden die Delegierten der CVP Schweiz und am 14. Mai die Delegierten der Gastro Suisse. Am 23. August umrahmten wir den Apéro für die eidgenössischen Parlamentarier, die am Fussball-Turnier in Heiden um den Sieg spielten. In Mochenwangen/Allgäu feierte die Ortsgruppe des Deutschen Roten Kreuzes das 50-jährige Jubiläum. Diese Ortsgruppe ist regelmässig am Dunant-Gedenktag und mit ihrer historischen Gruppe auch am Biedermeier-Umzug in Heiden anzutreffen. Wir haben als Biedermeier-Gruppe an ihrem fröhlichen Festanlass teilgenommen. Auch am nostalgischen Umzug des Torkelfestes in Berneck war eine Biedermeier-Gruppe aus Heiden anzutreffen.

Im Zentrum unserer Aktivitäten stand am 25. August der 1. Biedermeier-Tag. Leider spielte das Wetter nicht mit, trotzdem war es ein gelungener Anlass, welcher auch in Zukunft eine Fortsetzung erfahren wird. Erika Graf führte gekonnt in das diesjährige Thema „Essen und Trinken zur Biedermeier-Zeit“ ein, musikalisch untermalt vom Ensemble „Kleine Virtuosen“ der Musikschule Appenzeller Vorderland. Bei einem Dreigang-Biedermeier-Menü im Hotel Linde konnte man selber probieren, wie das Essen zur Biedermeier-Zeit schmeckte, nämlich sehr gut. Am Nachmittag wurde im Museum ein Dokumentarfilm zur Biedermeierzeit gezeigt, ein literarisches Kochbuch von Wilhelm Busch vorgelesen und in der Dunkelkammer konnte man auf Spurensuche gehen. An dieser Stelle möchte der Verein sich ganz herzlich beim Museum unter der Leitung von Andres Stehli für die Zusammenarbeit bedanken.

Das Jahr 2014 Jahr steht ganz im Zeichen des 6. Biedermeier-Fest Heiden! Viele Helferinnen und Helfer, die Vereine von Heiden, das OK und Sie als Vereinsmitglied werden dazu beitragen, dass wir wieder ein unvergessliches Fest in Heiden erleben werden.

Der Festauftritt findet am 5. September mit dem Biedermeier-Ball statt. Sie sind als Vereinsmitglied zusammen mit vielen Gästen aus dem In- und Ausland herzlich eingeladen. Die Details zum Ball erhalten Sie zusammen mit dem Festführer Ende Juni. Ein Höhepunkt des Festes wird neben dem Nostalgie- und Handwerkermarkt der Biedermeier-Umzug am Sonntag sein. Die Fest-Vorbereitungen laufen auf Hochtouren, nur die Zusage von Petrus, dass er an den Festtagen für sonniges Wetter sorgen wird, fehlt uns noch.

Wir sind auch am Frühlingmarkt (Samstag, 17. Mai) mit einem Biedermeier-Stand dabei, um auf das 6. Biedermeierfest aufmerksam zu machen. Man kann sich am Stand sein Biedermeier-Kleid für das Fest reservieren und bereits eine Festbrosche kaufen.

Die Tanzschritte der „La Française“ werden wir auch in diesem Jahr wieder einüben. Neutänzerinnen und -tänzer sind herzlich willkommen! Ein Telefonanruf oder ein Mail (vgl. unten) genügt!

Der Jahresbeitrag beträgt im Festjahr Fr. 19.— pro Mitglied, vorbehältlich des Entscheides der HV. Für die Mitgliedsjahre 2011/12/13 erhalten Sie beiliegend den Festbonus von Fr. 6.— pro Jahr. Diesen Festbonus können Sie am Biedermeierfest 2014 im Kursaal einlösen. Wir danken Ihnen für die Überweisung des Mitgliederbeitrages mit dem beiliegenden Einzahlungsschein und danken Ihnen ganz herzlich, wenn Sie den Beitrag im Sinne eines Sponsorings des Festes etwas erhöhen.

Biedermeierliche Grüsse

Im Namen des Vorstandes

Alexander Rohner, Präsident